

## **Kröger-Azubis: gekommen, um zu bleiben!**

Auszubildende beenden ihre Ausbildung erfolgreich und verstärken auch zukünftig das Kröger-Team

**Massen, 05.02.2016** – Die Medizintechnik & Sanitätshaus Harald Kröger GmbH hat sich 25 Jahre nach der Gründung als zuverlässiger Partner im Gesundheitswesen und attraktiver Arbeitsgeber sowie Ausbildungsbetrieb in der Region etabliert.

Das stetige Wachstum des inhabergeführten Unternehmens mit familiärem Charakter beeinflussen nicht nur ausgebildete Fachkräfte, Quereinsteiger und Rückkehrer. Zu den nunmehr über 230 Mitarbeitern zählen derzeit auch 14 Auszubildende in kaufmännischen und handwerklichen Berufen. Jungen Menschen eine Perspektive in der Region zu bieten, hat sich Petra Kröger-Schumann, Geschäftsführerin der Firma Medizintechnik & Sanitätshaus Harald Kröger GmbH, schon längst auf die Fahnen geschrieben. „Bereits seit 1993 bilden wir motivierte Jugendliche in mittlerweile acht Berufen aus.“, betont Petra Kröger-Schumann. Und dieser wesentliche Beitrag zur Fachkräftesicherung zahlt sich aus. Erst kürzlich gratulierte das gesamte Kröger-Team zwei Auszubildenden zum erfolgreichen Abschluss ihrer Ausbildung. Elisa Pethe und Nicole Haupt haben nach 2 ½ Jahren ihre Ausbildung zur Kauffrau im Gesundheitswesen vorzeitig abgeschlossen. Nicht nur Glückwünsche und Blumensträuße wurden beiden übermittelt. Mit einem Arbeitsvertrag in der Tasche gestalten sie auch nach ihrer Ausbildung die Zukunft des Unternehmens aktiv mit und bleiben ein wichtiger Teil der Kröger Familie.